

Fellbach, den 12.06.2024



## Elternbrief der Schulleitung im Juni 2024

Liebe Eltern,

nach den Pfingstferien hat für uns als Schule die heiße Phase begonnen, zu der wir Ihnen gerne noch einige Informationen geben möchten.

### **Abiturprüfungen**

Unsere Abiturientinnen und Abiturienten befinden sich aktuell auf der Zielgeraden - vom 26. bis 28. Juni 2024 finden am GSG die mündlichen Prüfungen für das Abitur statt. Damit diese Tage reibungslos verlaufen können, sind zahlreiche Lehrkräfte als Prüfer:innen oder Protokollant:innen im Einsatz. Zusätzlich werden noch Kolleg:innen für die Aufsicht und die Betreuung sowie zahlreiche Prüfungsräume benötigt. Deshalb werden wir am Donnerstag und Freitag einzelne Klassen zuhause lassen. Diese Klassen bekommen von ihren Lehrer:innen i.d.R. Aufgaben. Sollten in einzelnen Fächern keine Aufgaben vorliegen, nutzen die Schülerinnen und Schüler ihre Zeit eigenständig und eigenverantwortlich, um Lernstoff nachzuarbeiten oder zu wiederholen. Folgende Klassen sind hiervon betroffen:

Donnerstag, 27. Juni: Klasse 10a, 10b, 10c, 10d, JS 1

Freitag, 28. Juni: Klasse 7a, 7b, 7c, 7d, 7e, 8a, 8b, 8c, 8d

Am Mittwoch, den 26. Juni finden am GSG die **Bundesjugendspiele** für alle 5. und 7. Klassen statt, die von den Klassen 9a und 9b begleitet werden. Dies entlastet ebenfalls unsere Planung für das Abitur. Vom 03. bis 05. Juli bilden einige Kolleg:innen die Prüfungskommission am Max-Born-Gymnasium in Backnang. Wir bitten Sie um Ihr Verständnis, dass es in diesen Phasen vermehrt zu Unterrichtsausfall kommt. Leider ist die Situation für uns nicht anders zu lösen. Wir wünschen unseren Abiturientinnen und Abiturienten Ruhe, gute Nerven und natürlich gelungene Prüfungen!

### **Förderpreis „Ehrenamt macht Schule“**

Der Förderverein des Gustav-Stresemann-Gymnasiums durfte am 11.06.2024 in Stuttgart den Förderpreis „Ehrenamt macht Schule“ für die Themenwoche „GSG vereint“ entgegennehmen. In der Themenwoche vom 18. bis 22. März trat die gesamte Schule mit Unterstützung des Vereins der Freunde und Förderer des GSG für Freiheit, Frieden und Vielfalt ein. Gemeinsam wurden Wege gefunden, sich für eine gelebte Demokratie in einer offenen und toleranten Gesellschaft zu engagieren. Wir freuen uns mit dem Förderverein über den 1. Preis, der mit 5.000€ dotiert ist und vom Landersverband der Schulfördervereine verliehen wurde. Dieser Preis ist eine wunderbare Wertschätzung und Anerkennung für das große Engagement des Kollegiums und aller Eltern und externer Partner, die zu einer beeindruckenden Themenwoche beigetragen haben.

### **Schulradeln**

Im letzten Schuljahr nahm das Gustav-Stresemann-Gymnasium zum ersten Mal am Schulradeln teil und wurde direkt die fahrradaktivste Schule im Rems-Murr-Kreis. Diesen Titel wollen wir natürlich verteidigen und sind dafür auf Ihre Hilfe angewiesen. Bei der Aktion geht es darum, 21 Tage lang möglichst viele Wege

im Alltag klimafreundlich mit dem Fahrrad zurückzulegen. Ob auf dem Schulweg, zum Sport oder in der Freizeit – jeder Kilometer zählt!

Ziel des Wettbewerbs ist es, mit einer großen Portion Spaß und Teamgeist, Kinder und Jugendliche für das Radeln im Alltag und in der Freizeit zu begeistern. Wer selbstaktiv zur Schule kommt, ist nachweislich fitter und konzentrierter. Zudem werden die Kinder in ihrer Eigenständigkeit gefördert. Alles gute Gründe, Ihr Kind für die Aktion zu motivieren und sich am besten gleich selbst auf den Sattel zu schwingen. Auch unsere Lehrkräfte radeln mit!

Der Wettbewerb Schulradeln findet parallel zum STADTRADELN in Fellbach vom 15.06. bis zum 05.07.2024 statt. In diesem dreiwöchigen Aktionszeitraum hat unsere Schule die Möglichkeit, den Titel des Schulradel-Champions im Rems-Murr-Kreis zu verteidigen. Auf die fahrradaktivste Schule wartet am Ende ein toller Gewinn.

1. Melden Sie sich und auch Ihr/e Kind/er für unser Schul-Team an unter [www.stadtradeln.de/registrieren](http://www.stadtradeln.de/registrieren).
2. Planen Sie vermehrt Fahrradzeit auf dem Schulweg und in der Freizeit ein – vor allem im Aktionszeitraum und natürlich auch gern darüber hinaus!
3. Laden Sie auch Großeltern und ggf. Geschwister ein. Gemeinsam kommen wir voran!

Haben Sie Fragen zu der Aktion? Dann melden Sie sich gern bei unserem Team-Captain Armin Dunz. Weitere Informationen finden Sie auf [schulradeln-bw.de](http://schulradeln-bw.de). Wir freuen uns auf eine rege Teilnahme – für das Klima und die Gesundheit!

### **Personelle Veränderungen**

Im April sind Frau Martin und Frau Scheuermann aus ihrer Elternzeit zurückgekehrt. Frau Kipp, Frau Balmer und Frau Amend werden nach ihrer Elternzeit in den nächsten Wochen ebenfalls wieder ihren Dienst bei uns antreten. Wir freuen uns sehr über die Verstärkung und wünschen allen Kolleginnen einen gelungenen Wiedereinstieg.

### **Sonstiges**

Vom 12.-22.06.2024 sind unsere schottischen Austauschschüler:innen zu Gast. Wir wünschen ihnen und allen Gastfamilien viele schöne Begegnungen und Erlebnisse. Auch zahlreiche Schullandheime und Exkursionen werden in den nächsten Wochen für eine erlebnisreiche Zeit sorgen. Allen Beteiligten wünschen wir gelungene Aktionen! Über weitere Termine und Aktionen informieren wir Sie wie gewohnt auf der Homepage.

Am 23.07. planen wir wieder unser Schulfest mit einem bunten Programm. Details erfahren Sie rechtzeitig über Ihre Elternvertreterinnen und Elternvertreter. Wir freuen uns auf ein schönes Schuljahresabschluss mit der Schulgemeinschaft.

Mit den besten Grüßen



Daniel Meier



Armin Dunz